

L'OEHC, l'acteur majeur de l'eau en Corse

L'Office d'Équipement Hydraulique de Corse possède l'exclusivité de la distribution de l'eau agricole en Corse. Il assure également une activité eau potable en différents secteurs de l'île. Cela représente près de 45 000 compteurs en totalité. Leur relève nécessite une solution sûre et rapide. Ainsi l'OEHC a installé sur une grande partie de son parc de compteurs (eau brute et eau potable), des modules radio-émetteurs permettant une lecture à distance, relevés par un logiciel développé au sein de la structure. Fort de cette expérience, l'OEHC diversifie ses compétences et est aujourd'hui en mesure d'aider les communes insulaires soucieuses de mieux gérer cette ressource vitale. Il assure la mise en oeuvre de ce projet au niveau de l'équipement logiciel et matériel. Après la ville de Bastia, la municipalité de Saint Florent s'est aujourd'hui dotée de ce dispositif.